
令和３年第１１回東員町教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和３年１１月２２日（月） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和３年１１月２２日（月） 午前１０時４５分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第１研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 岡野 讓治 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

教育委員         三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 西村 隆嘉 

 教育総務課長 佐藤 光広 

          学校教育課長 日置 貴久 

社会教育課長 田中 豊 

 学校教育課課長補佐 千坂 勝彦 

学校教育課主査 髙田 佳和 

教育総務課課長補佐 吉田 尚生 

 教育総務課主幹 山中 剛 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（事務局長） 

ただ今から、令和３年第１１回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

    前回会議録の確認をお願いいたします。確認いただきましたら、会議

終了後に署名をしていただきます。 

 

 （各委員） 

    会議録を承認。 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について資料により説明。 

    １１月２０、２１日と東員ミュージカル第９弾「Ｉｔ’ｓ ａ Ｗｏｎ

ｄｅｒｆｕｌ Ｗｏｒｌｄ みんな地球のまん中で」が開催されました。

県内の各首長にも観覧していただき盛況に終わりました。  

 

（委員） 

    東員町文化祭の学校作品展ですが、毎年、東員第一中学校は多くの作

品が出品されるのですが、今年は数が少ないのが気になりました。  

 

（社会教育課長） 

    毎年お願いしているのは、授業のカリキュラムの中で作られた作品を

出品していただき、特別に文化祭のために作っていただくのではない

のですが、いつもよりボリュームが少ないと感じました。（社）東員

町文化協会にお願いしていることから事情を聞いておきます。 

 

（委員） 

    地域の方からもそういった声を伺いましたので。小学校を含むすばら

しい作品がありました。 

 

 

 



４ 議  事 

報告第１７号 令和２年度問題行動等調査結果の報告について 

（教育長） 

報告第１７号、令和２年度問題行動等調査結果の報告について、事務

局の説明を求めます。 

 

（学校教育課主査） 

報告第１７号資料により説明。 

 

（委員） 

不登校について、コロナ過で学校が休業となり、その後に学校に来ら

れなくなった児童生徒数の推移を教えてください。 

 

（学校教育課主査） 

コロナ不安に関する数値は９月から記録しておりますが、コロナ不安

による不登校は１０月には解消されました。それ以前からの不登校の

児童生徒については継続している現状です。 

 

（委員） 

過去と比較して数値は変わりありませんか。 

 

（学校教育課主査） 

昨年度が不登校だった児童生徒は、今年度も不登校の傾向があります。

その中でスクールカウンセラーや担任の先生の対応により、令和元年

度は不登校が３０日を超えていたのが令和２年度は超えていない児童

生徒もおり、ケアを継続したことで改善していると分析します。 

 

（委員） 

それでもなじめない子がいるので、ケアしていかなければと思います。  

 

（教育長） 

過去の数値との確認をお願いします。資料にある校長会通信の「不登

校児童生徒への対応」について、いなべ市の取り組みですが３日欠席

が続いたら皆で情報を共有する、初期対応を大事にするということで

す。本町においても過去にＱＵ調査を行っているが、実践してきたこ

とについて検証していただきたい。 

 

 



議案第２６号 令和３年度東員町教育予算（一般会計補正予算第７号）につ

いて 

（教育長） 

議案第２６号、令和３年度東員町教育予算（一般会計補正予算第７

号）について、事務局の説明を求めます。 

 

（教育総務課長） 

議案第２６号資料により説明。 

 

（学校教育課長） 

議案第２６号資料により説明。 

 

（社会教育課長） 

議案第２６号資料により説明。 

 

（教育長） 

   学校給食センター調理業務委託料ですが、３年間の長期契約を行うた

め、債務負担行為を設定するものです。 

 

（委員） 

これまでの契約相手はメーキューですが、いつも何業者ぐらいですか。 

 

（教育総務課長） 

プロポーザルの参加は当初７業者、次は３業者、前回は１業者です。 

 

（委員） 

現在のメーキューは特に問題はありませんか。 

 

（教育総務課長） 

異物混入の事故報告ですが、血の塊や虫はありますが異物というもの

はほとんどありません。 

 

（教育長） 

    虫が混入したケースは調査をした結果、当初から葉についていたとい

う分析でした。他に何かご意見等ございますか。 

 

（委員） 

用務員の正規職員は現在何名ですか。 



（学校教育課長） 

小学校１名、中学校１名です。 

 

（委員） 

用務員の仕事は学校給食センターができてから配膳をするなど増えて

きており、予算の都合もあると思いますが、学校現場としては各校正

規職員を１名配置してほしいと思います。 

 

（学校教育課長） 

シルバー人材センターに委託できるものは委託する方向で進んでいま

す。シルバー人材センターにも就労時間の制限があり、今回は会計年

度任用職員を採用します。 

 

（教育長） 

    議案第２６号について、他に何かご意見等ございますか。 

 

（委員） 

異議なし。 

 

議案第２７号 就学援助について 

（教育長） 

議案第２７号、就学援助について、事務局の説明を求めます。 

 

（学校教育課課長補佐） 

議案第２７号資料により説明。今年度から１人１台タブレット端末を

配布しておりますが、１１月からオンライン通信によるドリル学習が

できるようになり、就学援助でのオンライン通信費を設けるものであ

り、令和３年度は１２月分から支給します。 

 

（委員） 

オンライン通信費はｗｉｆｉ環境があるなしにかかわらずですか。 

 

（教育総務課課長補佐） 

ｗｉｆｉ環境が整備されていない家庭に整備していただくようお願い

しています。すぐにできない家庭には、通信費は自己負担となります

が家庭学習用モバイルルーターの貸出を行うことを周知しています。

貸出は１０台未満を予定し、ｗｉｆｉ環境の整備もほぼ完了し、就学

援助対象者にオンライン通信費を扶助するものでございます。 



（教育長） 

    議案第２７号について、他に何かご意見等ございますか。 

 

（委員） 

異議なし。 

 

議案第２８号 東員町立学校で発生した重大事態の調査に関する諮問につい

て 

（教育長） 

議案第２８号、東員町立学校で発生した重大事態の調査に関する諮問

について、事務局の説明を求めます。 

 

（学校教育課主査） 

町内学校において発生しておりますいじめの重大事態について、東員

町いじめ問題調査委員会に対し、町教育委員会から調査に関して諮問

するものでございます。詳細は資料にて説明します（資料説明）。 

今後の流れですが、第１回いじめ問題調査委員会を１２月１０日に開

催し、以降、月２回開催して年度内での報告を想定しております。い

じめ問題調査委員会にて報告書を作成後に教育委員会へ報告いただき、

教育委員会から町長へ報告します。 

 

（教育長） 

教育委員会ではなく、いじめ問題調査委員会に諮問し、これからは第

三者という立場で調査委員会が調べます。町民への公開時期はいつで

すか。 

 

（学校教育課主査） 

調査委員会の設置について議会に説明し、法的には原則公開するので

すが、第１回調査委員会にて保護者に説明し確認した後に公開、非公

開を決定します。 

 

（委員） 

調査委員会は何名ですか。 

 

（学校教育課主査） 

学識経験者として会長は大学教授、医師、元小学校校長、元園長、臨

床心理士、弁護士の計６名で委員構成しております。 

 



（教育長） 

    議案第２８号について、他に何かご意見等ございますか。 

 

（委員） 

異議なし。 

 

５ その他 

 ・東員町スポーツ公園陸上競技場照明設備について 

（社会教育課長） 

指定管理者である㈱ヴィアティン三重ファミリークラブからＪリーグ

スタジアムの基準に対応した照明設備設置の申し出があり、町として

はＪリーグ参入を支援しており、㈱ヴィアティン三重ファミリークラ

ブによる照明設備の設置について覚書の締結を進めております。工期

は令和５年２月完成を予定しています。 

 

（教育長） 

    費用はヴィアティン三重が負担し、照明設備は町へ寄付され、町の財

産になるという陸上競技場を改修したときと同様です。町としてもヴ

ィアティン三重を支援し、ヴィアティン三重を通してまちづくりの一

環にしていきたいと思います。 

 

（委員） 

設置価格はどれくらいですか。 

 

（社会教育課長） 

４億３千万円程度です。 

 

・議会関係について 

（事務局長） 

第２回総合教育会議においてご協議いただいた新・東員第一中学校建

設事業基本計画について、１１月１５日に議会特別委員会を開催し、

いくつかご意見をいただいたうえで概ね了承いただきました。それを

受けて、１１月１７日の議会全員協議会にて報告しました。また、１

２月議会定例会において、幾つか一般質問をいただいております。 

 

・校長会通信、学校だよりについて 

（教育長） 

   資料により説明。 



・次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

第１２回東員町教育委員会について、令和３年１２月２４日（金）午

前９時３０分から開催することとしてよろしいか。 

 

（委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（事務局長） 

これをもちまして、令和３年第１１回東員町教育委員会を閉会いたし

ます。 


